



Visite mémorielle sur la déportation à Thouars

publié le 17/10/2023

Le 6 octobre, les 20 élèves de 3èmes qui vont participer au CNRD (Concours National de la Résistance et de la Déportation) 2024, sont partis visiter le Centre Régional Résistance et Liberté de Thouars.

Le programme était chargé. Ils ont dans un premier temps visité l'exposition permanente afin de découvrir le contexte historique dans lequel les résistants des Deux-Sèvres se sont engagés.

Dans un deuxième temps, ils ont participé à l'atelier "Résistantes" en découvrant la vie de 9 femmes résistantes des Deux-Sèvres.



Enfin, après une pause bien méritée, ils ont fait la visite guidée du camp d'internement de Montreuil Bellay par Marions Stevens, médiatrice au CRRL. Ce parcours-découverte de l'ancien camp d'internement des nomades a été l'occasion

d'écouter Jean Richard, dont la famille a été déportée. Dans le camp, c'est près de 2.000 personnes qui furent internées. On compte en tout entre 1940 et 1946, 6.000 à 6.500 nomades, pour la plupart Tsiganes, qui ont été victimes d'internement.

Nos élèves vont donc s'atteler dans les mois à venir à réaliser une production collective de leur choix. Toutes les semaines, ils se retrouveront durant la pause méridienne pour travailler sur ce projet, encadrés par leurs professeurs d'histoire, de français et d'arts plastiques.

Rappelons le thème du CNRD 2024 : « Résister à la déportation en France et en Europe ».

Nous leur souhaitons bon courage !